



▲蓼川北公園の清掃

6月30日、蓼川北公園で蓼川さわやかクラブ北公園愛護会の有志13人が清掃を行いました。雑草を取ったり、花壇を整えたりした後、市から支給された花の苗250ポットを植えました。公園に遊びに来る方たちの心を和ませてくれるのではないのでしょうか。

【大滝 隆司】



▲園児とふれあいました

6月24日、綾西憩いの家で綾西地区社会福祉協議会に所属する綾西サロンの皆さんと吉岡保育園の園児が、歌や遊びなどを通してふれあう催しが開かれました。同サロンの方たちと子どもたちが一緒に、歌に合わせて遊んだり、折り紙でこまや手裏剣を作ったり、にぎやかな時間を過ごしました。

【吉江 旭】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲平均年齢72歳、白熱のプレー

梅雨の中休みの6月14日、光綾公園野球場で綾瀬グランドシニア野球クラブの紅白試合が行われていました。平均年齢72歳とは思えぬ球速や走塁など白熱のプレーが繰り広げられました。ベンチでは元気の掛け声とともにハイタッチする姿も見られ、みんなで野球を思い切り楽しんでいるようでした。

【笹山 真琴】



▲中村自治会の自主防災訓練

6月12日、中村自治会館で自主防災訓練が開催されました。初期消火訓練や煙の中からの避難行動体験、心肺蘇生法・包帯法・簡易担架作成訓練が行われました。心肺蘇生法で子どもが親の命を救った例なども紹介され、日頃の訓練の大切さを再確認できる機会となりました。

【米山 徳治】



▲秋には満開のコスモスを

6月18日、畑フラワーボラの会(小宮山利恵子代表)によるコスモスの苗植えが、コミュニティバスの「深谷南一丁目」バス停付近で行われました。親子連れなど40人が苗を約100メートルの畑ののり面に植えました。秋には満開のコスモスを楽しませてくれることでしょうか。同会は大和市の市民活動団体で、綾瀬市内を活動拠点としています。

【福島 順一】

▼市内各地で咲くアジサイ



梅雨の晴れ間がのぞいた6月10日、渡辺山山ゆかりの道沿いにある稲荷谷公園(小園)で、ガクアジサイが咲き、見頃を迎えていました。セイヨウアジサイなど数多くの種類も彩り鮮やかに開花しており、来園者を楽しませていました。

【高橋 元】



6月19日、浄水管理センター前で色とりどりのアジサイが咲いていました。人通りの少ない所ですが、鶴島地域の方たちが長年のボランティアで育て、地域では「アジサイロード」とも呼ばれているそうです。たまたま通りかかった方も「きれいですね」と写真を撮っていました。

【馬場 正勝】



▲10人の力作に魅了

6月20日、市役所7階市民展示ホールで「大上10人展」が開催されました。大上地区在住の仲間10人による、日本画、写真、書道、鎌倉彫など10分野123点もの作品が展示されていました。いずれも本当に素晴らしい作品で、訪れた方たちは、感心しながら見入っている様子でした。

【吉江 旭】



▲会話しながら七夕飾りを作成

6月10日、寺尾天台自治会館でサロンが開かれ、色紙で七夕飾りを作りました。寺尾天台地区社会福祉協議会が開催したもので、始めは夢中になり黙々と作業していた参加者も、次第に会話が弾み、最後には完成をみんなで喜んでいました。

【高島 勝】

出展企業募集

受発注拡大につなげませんか

県央ものづくり交流会



市内製造業者の受発注拡大と異業種交流を目的に、来年2月15日(水)にオークラフロンティアホテル海老名(海老名市中央)で開催する「県央ものづくり交流会」の出展企業を募集します。

綾瀬・大和・海老名・座間の4市の製造業者が出展します。市内で製造業を営む事業所対象で本市枠は11社(申込順)です。

☎8月22日までに市商工会 ☎78・0606。